

KINGDOM OF SAUDI ARABIA
MINISTRY OF INTERIOR

هوية مقيم
RESIDENT IDENTITY

ARIF ALI OYAJED ALI
عريف علي ويحيى علي

الرقم ٢٥٠٩٠٧١٨١٣ نسخة ١
مكار الإصدار الخدمات الالكترونية
الإصدار ١٤٤٣/٠٦/١٧ الميلاد ١٩٩٩/٠٦/٠٦
الجنسية سائق خاص
الديانة الاسلام
الحسية بنجلاديش
صاحب العمل حبيب ابن هديان ابن طايح المطيري



2509071813

* سائق خاص بيت
* لديه اصدقاء في منطقة تسمى سوزو راند
* سائق خاص

054 0518574

مصرف الراجحي
Al Rajhi Bank



Dear Customer

عزيزي العميل

Customer Name:

ARIF ALI OYAJED ALI

اسم العميل:

National ID / Iqama:

2509071813

رقم الهوية/الإقامة:

We would like to sincerely thank you for choosing Al Rajhi bank. We assure you that we will always strive to bring you an unparalleled banking experience, by delivering best-in-class services, in addition to safe and secure transactions. As per your request, herein below is your IBAN number

نود أن نعبر لك بالشكر والامتنان على اختيارك لمصرف الراجحي. نؤكد لك بأننا نسعى دوماً إلى تقديم تجربة مصرفية لا مثيل لها من خلال أفضل الخدمات و العمليات المصرفية الآمنة، وبناء على طلبكم تم طباعة هذا النموذج وستجدون أثناء رقم الحساب الدولي الخاص بكم

Account Number at Al Rajhi Bank:

163000010006086169172

رقم الحساب لدى مصرف الراجحي:

International Account Number IBAN:

SA26 8000 0163 6080 1616 9172

رقم الحساب الدولي - إيبان:

We would like to inform you that you can use your IBAN number in the following services:
- In receiving remittances, dividends, or salaries in your account locally or internationally.
- In uploading IBAN number of your beneficiaries in local or international bank through E-channel of Al Rajhi Bank
This statement was issued to customer upon his/her request without any liability

ونود أن نلفت نظركم بأن رقم الحساب الدولي إيبان يتم استخدامه في العمليات المصرفية التالية:
- في حال استلامكم حوالة، أرباح أسهم، إيداع الراتب من خلال بنوك محلية/دولية يتم تزويد الجهة المنفذة
- في حال أردتم حفظ بعض أرقام حسابات المستفيدين لدى البنوك المحلية أو الدولية عن طريق القنوات الإلكترونية مباشر أفراد، صراف، الهاتف المصرفي.
أعطي العميل/ة هذه الإفادة بناء على طلبه دون أننى مسئولية مترتبة على مصرف الراجحي.

